

Wiesse Weihnachten!

Ungefiltert. Naturtrüb. Der Urvater des Kölschs.

GAFFEL WIESS ist die obergärige Bierspezialität aus der Domstadt am Rhein – hell, ungefiltert und naturtrüb. Bis zur Mitte des letzten Jahrhunderts war das Wiess das Nationalgetränk der Kölner und ist somit der Urvater des Kölschs, wie wir es heute kennen. Der süffige und milde Charakter macht diesen Bierklassiker zu einem echten Geschmackserlebnis – besonders in geselliger Runde. Prost zusamme!

GAFFEL WIESS is the top-fermented beer specialty from the cathedral city on the Rhine - light, unfiltered and naturally cloudy. Until the middle of the last century, Wiess was the national drink of the people of Cologne and is therefore the forefather of Kölsch as we know it today. The sweet and mild character makes these beer classics a real taste experience - especially in a convivial atmosphere. Cheers!

0,3l | 3.60

0,5l | 5.90



www.lederer.koeln

Weihnachts- karte

Christmas Menu



Aperitif



Chardonnay

Urmerr Löss
trocken | dry
Rheinhessen
Deutschland / Germany
0,2l 890 | 0,75l 3090



Dornfelder

Heinrich Vollmer
feinherb | off-dry
Ellerstadt-Pfalz
Deutschland / Germany
0,2l 890 | 0,75l 3090



Sauvignon Blanc

Nederburg
trocken | dry
Western-Cape
Südafrika / South Africa
0,2l 790 | 0,75l 2690



Cuvée

Corsaire Reserve du President
trocken | dry
Korsika
Frankreich / France
0,2l 790 | 0,75l 2690

Vorspeisen / Starters

Die Vorspeisen erhalten Sie ausschließlich in Verbindung mit einem Hauptgericht.

The starters are only available in conjunction with a main course.



Tomatencremesuppe

Hausgemachte Tomatencremesuppe mit einer Sahnehaube & Brot 4,90

Creamy Tomato Soup

Homemade Tomato soup with cream and bread



Gulaschsuppe

hausgemachte Gulaschsuppe serviert mit Brot 6,90

Goulash Soup

homemade, served with bread



Sauerbraten "Rheinische Art"

mit einer hausgemachten Soße, Kartoffelklößen & Rotkohl 24,90

Marinated beef

served with a homemade sauce, potato dumplings & red cabbage



Rinderbeinscheibe

mit einer kräftigen Burgundersoße, serviert mit Spätzle & Rosenkohl 25,90

Beef leg slice

with a strong Burgundy sauce, served with Spaetzle & Brussels sprouts



Lachsfilet

Lachsfilet serviert auf Blattspinat mit Bratkartoffeln und Sauce-Hollandaise 29,90

Salmon Fillet

served with boiled potatoes & side salad
Salmon Fillet, served on leaf spinach, fried potatoes and sauce-hollandaise



Veganes Schnitzel

veganes Schnitzel serviert mit Pommes Frites & einem Beilagensalat 19,90

Vegan Schnitzel

vegan Schnitzel served with french fries & a side salad



Nichts gefunden? Fragen Sie gerne bei Ihrer Servicekraft nach unserer großen Speisekarte!
You haven't found anything? Just ask our Staff for the general Menu!